

Pressemitteilung

Mörfelden-Walldorf, 09.04.2019



Vereinsvorstand der Freien Wähler neu gewählt

Am Montagabend wurde auf der Jahreshauptversammlung des Vereins Freie Wähler Mörfelden-Walldorf e.V. der Vorstand satzungsgemäß nach zwei Jahren neu gewählt.

In diesem Zuge wurde der Erste Stadtrat Burkhard Ziegler als Vorsitzender der Freien Wähler erneut bestätigt. Neben ihm ist sein Stellvertreter Christian Buchholtz ebenfalls in seinem Amt wieder gewählt worden, wie auch Sophie Schmauß als Schatzmeisterin und Herr Christian Schroth als Schriftführer. Ergänzt wird das Team durch die beiden Beisitzer Christian Schmauß sowie Frederic Krahn.

Thema der Mitgliederversammlung war auch das Ergebnis der Bürgermeisterstichwahl. „Jetzt gilt es, das Beste daraus zu machen“, fasst der Vorsitzende Burkhard Ziegler zusammen. „Neben großen Differenzen gibt es auch Themen mit Übereinstimmung wie z.B. die Schaffung einer städtischen Wohnungsbaugesellschaft und der Wunsch nach sozialem Wohnungsbau in Eigenregie der Stadt.“

Christian Schroth, Freie Wähler Mörfelden-Walldorf e.V.